

Standortagentur Tirol — Ing.-Etzel-Straße 17, 6020 Innsbruck

21. April 2021

Betreff: Stellungnahme Beirat Cluster kreativland.tirol

Kreativ- und Kulturquartier Bartlmä

Eines der Projekte, das bei der Gründung des kreativland.tirol bereits definiert wurde und als Bereicherung für das Land gesehen wird, ist das Kreativ.QUARTIER. Als Beirat des kreativland.tirol stehen wir voll hinter der Umsetzung der Idee eines Kreativ- und Kulturquartiers für Tirol – insbesondere auch in Form der Reaktivierung eines aufgelassenen Gewerbestandorts, der aufgrund seiner vorhandenen baulichen Struktur und Lage ideal für ein Kreativquartier ist – wie zahlreiche Beispiele aus anderen Städten und Ländern vorbildhaft zeigen. Die Kreativbranche ist nicht nur ein wichtiger Wirtschaftsfaktor und Arbeitgeber*In. Sie durchdringt Kraft Ihrer Querschnittskompetenz auch sämtliche andere Branchen im Land und ist dadurch ein wichtiger Innovationspartner und - motor für unseren Standort.

Ein Kreativquartier erachten wir als wichtigen Gravitationspunkt und ein Landmarksymbol für die Kreativität und Innovationskraft unseres Landes. Ein Ort, an dem nicht nur Kreative unterschiedlicher Ausrichtung miteinander in Austausch treten, sondern der auch als Anlaufstelle für neue Impulse im privaten, beruflichen und öffentlichen Bereich dienen kann. Eine Wirkungskraft die sowohl national, als auch international vergleichbare Benchmarks bereits aufzeigen.

Der Beirat des kreativland.tirol

Christian Lunger, Beiratssprecher (*Motasdesign*)

Irene Ascher (*Foto Ascher Design KG*)

Julian Mautner (*Stillalive Studios*)

Andrea Achrainger (*Verein Netzwerk Handwerk*)

Bernhard Holzhammer (*EUTOPIAFILM*)

Georg Gasteiger (*Mesnerhof-C Tirol*)

Arno Ritter (*AUT.architektur und tirol*)

Oliver Irschitz (*Architekt*)



kreativland.tirol

Projekte zur Stärkung der Kreativwirtschaft
Ein Cluster der Standortagentur Tirol GmbH

